

当社社員の新型コロナウイルス感染症への 陽性確認について

本日8月1日、朝日放送テレビ株式会社に勤務する社員が新型コロナウイルス感染症に対するPCR検査で陽性であることが確認されました。この社員は、総合編成局アナウンス部に所属する澤田有也佳アナウンサー(女性 26歳)です。

現在、澤田アナウンサーは平熱に戻り、大阪市内の親族宅で療養しています。スタジオや自席等の社屋内の立ち寄り場所については、現在、順次消毒作業をすすめています。

【経緯】

7月30日朝、起床時に体調不良を覚え、検温すると38度台の発熱があったため、大阪市内の病院を受診したところ、「風邪」と診断されましたが、念のため自主的にPCR検査を受けた結果、本日陽性と判明しました。本人からは行動確認等の聞き取りをすすめていますが、番組出演中以外は常にマスクを着用していて、感染経路に心あたりはないということです。

7月27日(月) 「キャスト」出演

7月28日(火) 「キャスト」出演、ラジオ「こっそりラジオ」収録

7月29日(水) 「キャスト」の中継 (以後出社はしていません)

7月30日(木) 朝38.2度の発熱。「おはよう朝日です」欠席
その後、39.1度まで上がり、市内の病院を受診
診断は「風邪」だったが、念のためPCR検査受診

8月1日(土) 陽性確認

【濃厚接触者】

当社は本人やスタッフからの聞き取りをもとに、行動履歴等の確定作業を進めています。現在は保健所の認定を待っている段階ですが、指示が出次第、接触した人への対応等を適切に行う予定です。

【番組・出演者について】

澤田アナウンサーの今後の番組出演に関しては、現在のところ未定です。

また、澤田アナウンサーと同席していた出演者やスタッフ、また取材活動上、接触のあった社外の方々についても、社内調査のうえ連絡をしていて、今後も保健所の指示のもと対応していきます。

当社としましては、今後も感染症予防対策として手洗い・手指の消毒の徹底や、マスク着用などを実施し、引き続きこれらの対応を継続してまいります。